

質 疑 要 旨	要 答 弁 者
<p>1 災害対策について</p> <p>(1) 過去6年間で国の河川事業費は約1割削減されたが、県の河川事業費の推移を聞く。</p> <p>(2) 堆積土砂の除去が必要とされる河川は、どの程度あると見込んでいるのか。また、除去完了の目標期日を定め、計画的に進めていく必要があると思うがどうか。</p> <p>(3) 西日本豪雨では、予算が確保できず対策が遅れていた河川が氾濫したために犠牲者が出たが、これを教訓に、水位周知河川におけるハード対策の工事完了の目標期日を定め、計画的に進めていく必要があると思うがどうか。</p> <p>(4) 県内の避難所における非常用電源の設置状況はどうなっているのか、県として非常用電源の設置を支援すべきではないか。</p> <p>(5) 民間ブロック塀の撤去・改修に対する助成制度を県内全市町に広げるため、県として支援の上乗せを行うべきではないか。</p> <p>(6) 災害時に避難所となる公立学校の体育館において、空調設備の必要性が高まっているが、県内の設置状況を聞く。</p> <p>(7) 東京都教育委員会が、公立学校における空調設備導入に対する補助制度を設けているが、本県も電気代の支援を含めて補助制度を創設すべきではないか。</p> <p>(8) 先月墜落した群馬県の防災ヘリは、地上との異常な接近を警告する装置（GPWS）を搭載していなかったが、本県の防災ヘリには搭載されているのか、今後の予定と併せて聞く。</p> <p>2 暮らし応援について</p> <p>(1) 学校給食法の趣旨に基づき、学校給食の補助に踏み出すべきではないか。</p> <p>(2) 重度心身障害者医療費助成制度は、65歳以上になると助成方法が償還払い方式になるが、65歳未満と同様に窓口無料方式に改めた場合でも、県負担額はほとんど変わらないのか。</p> <p>(3) 障害者雇用については、4年前にも厚労省所管の独立行政法人で水増し問題が起きたが、本県としてもこの時に点検できたのではないか。</p>	<p>知 事 危 機 管 理 監 土 木 部 長 教 育 長</p> <p>知 事 総 務 部 長 健 康 福 祉 部 長 教 育 長</p>

この質疑要旨は、9月18日午後3時40分に取りまとめたものです。

